

BOCK wird neuer Hauptsponsor des TSV Pavelsbach

Die BOCK-Gruppe, renommierter Hersteller hochwertiger Komponenten für Bürostühle, Loungemöbel und die Automobilindustrie, gibt mit Freude die Partnerschaft mit dem TSV Pavelsbach bekannt. Als neuer Hauptsponsor des traditionsreichen Sportvereins aus der Region wird BOCK den TSV in den kommenden Jahren finanziell unterstützen.

Postbauer-Heng, 11. Juni 2024 – Als Familienunternehmen ist es BOCK ein besonderes Anliegen, den benachbarten TSV Pavelsbach zu unterstützen. Mit dieser Partnerschaft stärkt das Unternehmen die lokale Gemeinschaft, fördert den sportlichen Nachwuchs und schafft wertvolle Begegnungen zwischen Mitarbeitenden und den Vereinsmitgliedern. Die gemeinsame Nutzung von Sportanlagen und Räumlichkeiten ermöglicht eine enge Verbundenheit und einen regelmäßigen Austausch. Ziel ist auch die Förderung des sozialen Engagements. Insbesondere Jugendliche und Kinder sollen ermutigt werden, die Angebote und Sportstätten des Vereins zu nutzen. Gemeinsame Interessen und Aktivitäten stärken das Miteinander sowie die Zusammenarbeit und fördern das Verantwortungsbewusstsein. Diese Fähigkeiten sind nicht nur für den sportlichen Erfolg wichtig, sondern auch für die Ausbildung und das spätere Berufsleben wertvoll.

Der Sportverein steht für Teamgeist, Gesundheit und Engagement - Werte, die das Unternehmen teilt und aktiv durch ein umfangreiches Sportangebot wie Gymnastik, Spinning oder Lauffreize lebt. „Wir sind stolz darauf, den TSV Pavelsbach als Hauptsponsor zu unterstützen. Der Verein leistet seit vielen Jahren wertvolle Arbeit im Breitensport und bietet zahlreiche Angebote für alle Altersgruppen. Mit unserem Sponsoring möchten wir dazu beitragen, die sportlichen Aktivitäten in Pavelsbach weiter auszubauen und den Verein auf seinem Erfolgsweg zu begleiten“, sagt Kerstin Czerwinski-Bock, Corporate Culture Managerin und Gesellschafterin der BOCK-Gruppe.

Der Sponsoringvertrag mit einer Laufzeit von fünf Jahren und einem fünfstelligen Betrag ermöglicht es dem TSV Pavelsbach, noch ausstehende Projekte wie die Markierung der Parkplätze und die Installation einer Photovoltaikanlage in Angriff zu nehmen.

„Die Partnerschaft mit BOCK ist ein großer Gewinn für unseren Verein. Mit ihrer Hilfe können wir unsere Infrastruktur verbessern und unseren Mitgliedern noch bessere Trainingsmöglichkeiten bieten. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit und viele gemeinsame Projekte“, so Markus Hirsch, 1. Vorstand des TSV Pavelsbach.



Bild: Sponsoringvertrag zwischen BOCK und TSV Pavelsbach unterzeichnet

(v.l.n.r.: Julia Feldberger (Hauptkassier TSV Pavelsbach), Horst Kratzer (Erster Bürgermeister Postbauer-Heng), Kerstin Czerwinski-Bock (Corporate Culture Managerin und Gesellschafterin der BOCK-Gruppe), Markus Hirsch (1. Vorstand TSV Pavelsbach), Daniela Scheuerer (3. Vorstand TSV Pavelsbach))

(Fotograf:in: Lys Schmidt, Bock 1 GmbH & Co. KG)

Über die BOCK-Gruppe

Die Bock 1 GmbH & Co. KG hat sich seit der Firmengründung durch den Vater des heutigen Inhabers Hermann Bock im Jahre 1969 als mittelständisches Familienunternehmen zum richtungsweisenden Hersteller von qualitativ hochwertigen Komponenten und Baugruppen für die Büromöbel- und Automobilbranche weltweit etabliert. Die BOCK-Gruppe mit Hauptsitz in Bayern (Postbauer-Heng) und Produktionsstätten in Ungarn, Kanada, Mexiko und China steht für innovative und maßgeschneiderte Lösungen aus Kunststoff, Aluminium und Polyurethan. Dank hochwertiger Technik zählt sie mit ihren Produkten international zu den Marktführern.

Über den TSV-Pavelsbach

Der TSV Pavelsbach wurde am 5. März 1965 mit je einer Fußballmannschaft für Erwachsene und Jugendliche gegründet. Bei der Gründung hatte der Verein 39 erwachsene und 9 jugendliche Mitglieder. Heute ist der TSV auf stolze 704 Mitglieder angewachsen und bietet in sieben verschiedenen Abteilungen sportliche Aktivitäten an.

- 1972 wurde für die Damen des TSV s eine Gymnastikabteilung gegründet
- In nur 3 Monaten Bauzeit errichteten die Vereinsmitglieder 1977 ihr erstes Sportheim.
- 1980 wurde die Skiabteilung gegründet und der TSV um eine weitere Abteilung größer, noch heute ist der TSV im Besitz eines Loipenspurgerätes nur fehlt der Schnee im Winter.
- 1985 gründete der TSV für seine Mitglieder die Handballabteilung und der Sportverein wuchs um eine weitere Abteilung.
- 1988 erreichte der Tennisboom auch den TSV und es wurde die 5 Abteilung des TSV gegründet.
- Das 1977 erbaute Sportheim reichte nicht mehr aus und so beschloss man im Januar 1992 einen Neubau, der Baubeginn war dann im Oktober 1992.
- Zwei Jahre später, 1994, konnte nach vielen freiwilligen Arbeitsstunden der Mitglieder das neue Sportheim bezogen werden.

Bock 1 GmbH & Co. KG

An der Heide 17 | 92353 Postbauer-Heng | Deutschland | Tel.: +49 9180 / 189-0 | Fax: +49 9180 / 189-180
info@bockonline.de | www.bockonline.de | Sitz: Postbauer-Heng | USt.-IdNr.: DE 133 186 176 | Amtsgericht Nürnberg, HRA 11 240
pers. haftender Gesellschafter: Bock 1 Verwaltungs GmbH, Sitz: Postbauer-Heng, Amtsgericht Nürnberg, HRB 93 10
Geschäftsführung: Hermann Bock, Christian Bock, Sandra Fritsch, Wolfgang Lechner, Tim Leitschuh, Harald Meyer

Pressemitteilung

Seite 3 von 3

- 2001 wurde das Sportgelände um 1200m² erweitert und man meldete zum ersten Mal eine Altherrenmannschaft zum Punktspielbetrieb an.
- 2008 trat der TSV dem Jugendförderverein der Marktgemeinde bei, um den Jugendfußball noch besser fördern zu können.
- 2011 wurden alle Seniorensportplätze und der Jugendsportplatz mit einer Berieselungsanlage ausgestattet.
- 2015 war das Jahr des TSV Pavelsbach: Vom 17. bis 19. Juli feierte der Verein sein 50-jähriges Bestehen. Von diesem Jubiläum spricht man noch heute.
- Am 19. Februar 2020 wurde die 6. Abteilung des TSV gegründet, der Schützenverein Pavelsbach 1906 gliedert sich in den TSV ein und wird eine Abteilung.
- Am 6. Mai 2020 erfolgte der Spatenstich für den zukunftsweisenden Erweiterungsbau. Im Untergeschoss entsteht eine rund 170 Quadratmeter großer Gymnastikhalle mit Umkleide und Abstellraum. Im Erdgeschoss entstehen elf moderne Schießstände für Luftgewehre sowie zwei Laserschießstände für Kinder. Auch hier stehen Umkleide- und Abstellräume zur Verfügung.
- Am 28. Februar 2021 wird die Laufabteilung gegründet, die bei vielen hochkarätigen Laufveranstaltungen vertreten ist.

Damit ein Verein wie der TSV erfolgreich bestehen kann, bedarf es zahlreicher ehrenamtlicher Helfer sowie großzügiger Sponsoren wie unsere Nachbarn der Firma BOCK.

Zur Veröffentlichung ab sofort, honorarfrei. Belegexemplar oder Hinweis erbeten.

Anzahl Zeichen der Pressemitteilung: 2.452

Anzahl Wörter der Pressemitteilung: 318

Anzahl Wörter „Über die BOCK-Gruppe“: 80

Anzahl Wörter „Über den TSV Pavelsbach“: 347

Ihre Ansprechpartnerin:

Nicole Heizmann

Leitung Marketing & Kommunikation

Tel.: +49 (0) 9180 189-447 | Mobil: +49 (0) 160 4092906

E-Mail: nicole.heizmann@bockonline.de | Internet: www.bockonline.de